



Lebensmittel und Gebrauchsgegenstände – Allgemein

Kann das neue Coronavirus via Lebensmittel, Trinkwasser, Spielzeuge, Verpackungen oder andere Alltagsgegenstände übertragen werden?

Eine Übertragung des neuen Coronavirus auf den Menschen durch Lebensmittel, Trinkwasser oder Alltagsgegenstände ist bis jetzt nicht bekannt.

Welche Vorkehrungen muss ich treffen, wenn ich Gäste zum Essen einlade?

Die besten und wichtigsten Vorkehrungen bieten die Hygiene- und Verhaltensregeln des BAG :

- Tragen Sie eine Maske, wenn Abstandhalten nicht möglich ist.
- Vermeiden Sie das Händeschütteln und verzichten Sie auf Umarmungen und Begrüssungsküsse.
- Waschen Sie sich regelmässig und gründlich die Hände mit Wasser und Seife.
- Husten oder niesen Sie in ein Papiertaschentuch oder die Armbeuge.
- Waschen Sie nach jedem Husten und Niesen die Hände.

Hier finden Sie die ganze Liste: <https://bag-coronavirus.ch/>

Besteht hinsichtlich Käsefondue, Fondue chinoise und Ähnliches eine Gefahr durch den neuen Coronavirus?

Die grösste Gefahr geht von der Nichtbeachtung der Hygiene- und Verhaltensregeln des BAG aus. Siehe dazu <https://bag-coronavirus.ch/>.

Es braucht kein separates Caquelon, keine separate Pfanne oder andere spezifische Darreichungsformen. Auch das Eintauchen der Fonduegabel in Schnaps oder andere Alkoholika ist weder notwendig noch zielführend. Bezüglich des neuen Coronavirus geht von den rohen Produkten keine Gefahr aus. Wegen anderen Krankheitskeimen muss aber die gute Küchenhygiene beachtet werden (<https://sichergeniessen.ch/>).

Welche Regeln gilt es in einem Restaurant oder einer Bar zu beachten?

Je nach Kanton, Betriebsform und Schutzkonzept gelten unterschiedliche Vorgaben. Informieren Sie sich bei der Betreiberin oder dem Betreiber über die Regeln. Sie respektive er ist verpflichtet, die Gäste über die geltenden Massnahmen, wie zum Beispiel die Erhebung der Kontaktdaten, zu orientieren.

